
RN/86

16.26

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich) (zur Geschäftsbehandlung): Herr Präsident, bitte lassen Sie das Protokoll ausheben! Ich würde gerne nachlesen, was Herr Kollege Matznetter jetzt gesagt hat, weil man immer moralisiert und uns immer vorgeworfen wird, dass wir so böse Vergleiche machen.

Da ist jetzt ein KZ-Vergleich gefallen! (*Ruf bei der SPÖ: Ui!*) Das würde ich gerne im Protokoll nachlesen. (**Bundesrat Matznetter [SPÖ/W]: Hendl-KZ habe ich gesagt!**) – Ja, ich meine, nicht böse sein, was soll das? Wenn wir schon moralisieren, und dann reden wir hier herinnen von Hendl-KZ! (**Bundesrat Matznetter [SPÖ/W] – ein Smartphone in die Höhe haltend –: Ich kann Ihnen alle ...!**) Ich meine, **wenn** man moralisch überhoben ist, dann muss man es auch selbst leben, Herr Kollege! Das ist ja unfassbar. (**Bundesrat Matznetter [SPÖ/W] – das Smartphone neuerlich in die Höhe haltend –: Die Käfighaltung wurde genau als solches in Österreich diskutiert!** – **Bundesrätin Steiner-Wieser [FPÖ/Sbg.]: Er wiederholt es ja! Das ist Verharmlosung!** Wenn wir das machen ...!)

16.27